

POLÍTICA DE PRIVACIDAD

(Actualizada al 23/08/2024)

El presente documento de Política de Privacidad establece los términos en que el Colegio Inmaculado Corazón (en adelante El Colegio) identificado con R.U.C. 20107742256 y domicilio en Av. Angamos Oeste 950, Miraflores, Lima, usa y protege la información que es proporcionada por sus usuarios al momento de utilizar nuestros formularios de datos. Esta institución está comprometida con la seguridad de los datos de sus usuarios de acuerdo con la Ley Nro. 29733 ("Ley de Protección de Datos Personales del Gobierno del Perú) y su Reglamento. Cuando solicitamos registrar campos de información personal con la cual un usuario puede ser identificado, lo hacemos asegurando que sólo se empleará de acuerdo con los términos de este documento. Sin embargo, esta Política de Privacidad puede cambiar con el tiempo o ser actualizada por lo que le recomendamos y revisar continuamente esta página para asegurarse estar de acuerdo con posibles cambios.

Información que puede ser recabada

Nuestro sitio web solo puede recibir datos de contacto de las personas que llenen el formulario de solicitud de información para nuestros procesos de admisión.

En lo que respecta a nuestro personal, nuestras aplicaciones manejan datos de asistencia para el personal, datos de sus estudios y datos personales. Estas aplicaciones no son públicas y están protegidas por contraseñas y códigos Captcha.

De otro lado, los datos de los padres de familia y estudiantes son manejados por una plataforma externa contratada por el Colegio al proveedor de servicios H&O System S.A.C con el que se mantiene un contrato que señala la privacidad y protección de los datos personales.

Uso de la información recabada

Nuestras aplicaciones podrían usar la información registrada particularmente para mantener un registro de usuarios y correos electrónicos con el fin de mejorar nuestros servicios. Es posible que sean enviados correos electrónicos periódicamente o por solicitud del usuario a través de las aplicaciones con notificaciones importantes, estos correos electrónicos serán enviados a la dirección que se proporcione. Nuestro sistema contratado SIEWEB permite a los usuarios el manejo de las autorizaciones para comunicados por correo electrónico.

El Colegio Inmaculado Corazón está altamente comprometido en cumplir con el compromiso de mantener su información segura. Implementamos sistemas seguros y servicios web con el protocolo HTTPS (HyperText Transfer Protocol

Secure, protocolo seguro de transferencia de hipertexto) y los actualizamos constantemente para asegurarnos que no exista ningún acceso no autorizado.

Cookies de almacenamiento en dispositivos móviles

El almacenamiento de preferencias de usuario debe ser administrado por el usuario en su navegador web. Los accesos no autorizados por el usuario que active el almacenamiento de sus credenciales de acceso en sus navegadores no serán responsabilidad del Colegio.

Enlaces a Terceros

Nuestras aplicaciones no contienen enlaces a sitios web de otras instituciones.

Modificación de la política de privacidad

El Colegio se reserva el derecho de modificar tanto la Política de Privacidad como el diseño y contenido de su sitio web (<https://www.eic.edu.pe/>) cuando considere oportuno y/o necesario.

Control de su información personal

Si alguna de nuestras aplicaciones solicita ingresar un correo electrónico para el envío de notificaciones, siempre podrá seleccionar si desea recibir notificaciones o no. Los padres de familia tienen acceso a registrar y modificar sus datos personales y de contacto en el momento que lo requieran a través del sistema SIEWEB mediante el uso de las credenciales de acceso familiares que el Colegio le proporciona. El Colegio declara su compromiso de garantizar al titular de los datos personales el pleno ejercicio de los derechos de acceso y modificación, detallados en la Ley de Protección de Datos Personales y su Reglamento.

El Colegio no venderá, cederá ni distribuirá en ningún caso la información personal que pueda ingresarse sin su consentimiento, salvo que sea requerido por un juez con una orden judicial.

El Colegio Inmaculado Corazón se reserva el derecho de cambiar los términos de la presente Política de Privacidad en cualquier momento.

Colegio Inmaculado Corazón

RUC: 20107742256

Av. Angamos Oeste 950. Miraflores, Lima. Perú.

Teléfono: 051-4411621